

Wiebke Knell

KNELL: WER DIE DEMOKRATIE AUFS SPIEL SETZT, SETZT AUCH DIE FREIHEIT AUFS SPIEL

06.02.2024

**Der Hessische Landtag spricht heute über einen gemeinsamen
Entschließungsantrag von FDP, CDU, SPD und Grünen zur wehrhaften Demokratie.
Dazu erklärt die Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen
Landtag, Wiebke Knell:** „Dass unsere Demokratie unter Druck steht, hat das Treffen von
Rechten in Potsdam eindrücklich gezeigt. Deshalb ist es höchste Zeit, für die Demokratie
aufzustehen. Zahlreiche Menschen mit unterschiedlichsten Hintergründen und
verschiedensten politischen Überzeugungen gehen deshalb in ganz Deutschland auf die
Straße. Was diese Menschen verbindet, ist der Glaube an die Demokratie. Dieser Glaube
verbindet auch die demokratischen Fraktionen im Hessischen Landtag. Gemeinsam
müssen diese Fraktionen die Menschen wieder nachhaltig von der Demokratie
überzeugen und deutlich machen, dass die Parteien des demokratischen Spektrums
Alternativen für die Wähler bieten. Eine Partei, die die Demokratie beschädigen will, ist
aber keine Alternative. Denn wer die Demokratie aufs Spiel setzt, setzt auch die Freiheit
aufs Spiel.“